
Protokoll 

der öffentlichen Sitzung (Nr. 09/15-19) des Ausschusses 

„Bau, Häfen, Verkehr, Wirtschaft“ des Beirates Woltmershausen am 14.11.2016 

Ort: Sitzungszimmer des Ortsamtes, Neustadtscontrescarpe 44, 28199 Bremen 

Beginn: 18:30 Uhr     Ende der Sitzung: 19:07 Uhr  
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Anwesend: Christoph Bienert, Karin Bohle-Lawrenz (beratendes Mitglied), Emil Gerke, Bruno Kraft, Anja Leibing, 
Holger Meier, Waldemar Seidler 

Referent_innen/Gäste: Hermann Lühning, Heidelinde Topf, Edith Wangenheim (alle Beirat); Vertreter der Polizei, 
Antragssteller_in zu Top 3 und weitere interessierte Bürger_innen 

Vorsitz/Protokoll: Simon Ott, Ortsamt Neustadt/Woltmershausen  

Top 1 – Genehmigung der Tagesordnung 

Beschluss: Die Tagesordnung wird genehmigt. 

Top 2 – Genehmigung des Protokolls Nr. 08/11-15 vom 19.09.2016 

Beschluss: Der vorliegende Protokollentwurf wird genehmigt. (einstimmig bei einer Enthaltung) 

Top 3 – Bürgerantrag zu Halteverbot in der Bürgermeister-Noltenius-Straße 

Die Antragstellerin erläutert, dass ihrer Ansicht nach durch den LKW-Verkehr (bedingt durch die Enge der Straße 
und die Schnelligkeit der LKW) ein Gefahrenpotenzial entstehe, dadurch seien auch bereits PKW beschädigt 
worden. Zudem würden die parkenden Autos die regelmäßige Reinigung der Abwasserkanäle verhindern, was zu 
Verstopfungen führe.  

Der anwesende Unternehmer, zu dessen Betrieb die LKW gehören, hält die Vorwürfe für übertrieben. Er weist 
darauf hin, dass die Parkplätze auch von anderen Unternehmen vor Ort genutzt würden, weswegen eine Lösung 
alle Anlieger miteinbeziehen müsse. 

Die Ausschussmitglieder vereinbaren, zu dem Thema einen Ortstermin durchzuführen und anschließend erneut zu 
beraten. 

Top 4 – Beschlussfassung über Antrag zum Lärmschutz A281 

Die bei der Ausschussberatung am 15.08.2016 vereinbarte interfraktionelle Antrags-Erarbeitung konnte bisher 
nicht umgesetzt werden. 

Eine Vertreterin der SPD stellt Lärmschutzkarten vor, die an einigen Stellen auf eine starke Lärmbelastung des 
Stadtteils hinweisen. Derzeit würden neue Lärmkartierungen durchgeführt. 

Der Fachausschuss spricht sich dafür aus, den interfraktionellen Antrag nun im Frühjahr 2017 vorzulegen, auf der 
Basis aktualisierter Daten. 

Top 5 – Berichte des Amtes 

 Zu der Frage aus dem Ausschuss, warum „Auf dem Bohnenkamp“ zwischen Rechtenflether und Huchtin-
ger Straße Haltverbotschilder aufgestellt worden seien, hat das ASV mitgeteilt, dass dies vermutlich we-
gen der aktuellen Kanalbaumaßnahmen geschehen sei. Der Vertreter der Polizei bestätigt dies. 

 Zur Fußgängerüberwegung am Aldi-Parkplatz Dötlinger Straße zum Schutzdeich besteht noch weiterer 
Abstimmungsbedarf, so dass sich eine Umsetzung weiter verzögert. 

Top 6 – Verschiedenes 

 Der Vertreter der CDU spricht sich für eine höhere Anzahl von Bauausschusssitzungen im Stadtteil aus. 
Der Fachausschusssprecher weist darauf hin, dass das generell auch angestrebt werde, die Regelung für 
die heutige Sitzung sei auch eine Ausnahme. Außerdem sei zu berücksichtigen, dass für die Anmietung 
vieler Sitzungsräume (außer in Schulen) Miete anfalle. 
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